

Kleine Anfrage an den Stadtrat

Urinieren auf dem Kulturplatz

Obwohl wir uns in einer speziellen Zeit befinden, werden weiterhin für unterschiedliche Veranstaltungen auf dem «Kulturplatz», der Piste 52, Bewilligungen für Anlässe erteilt. Vergessen wird aber, die Veranstalter zu verpflichten, ein WC aufzustellen. Da alle Gaststätten geschlossen sind, nutzt auch die «Nette Toilette» nichts. Die einzige Toilette in der Nähe ist bei der Remise. Ortsfremde wissen das nicht.

Da es im Moment nicht möglich ist, die «nette Toilette» zu benutzen, erleichtern sich die Leute rund um die Sommerbeiz.

Meine Frage:

Ist sich der Stadtrat der Situation bewusst, dass sich die Veranstaltungsbesucher rund um die Sommerbeiz erleichtern und was gedenkt er, dagegen zu unternehmen?

Sarah Impusino